

Brehna, den 30.06.2025

## Rückblick auf das erste Halbjahr aus der Kita „Borstel“

Liebe Eltern,

das Kitajahr 2024/25 neigt sich langsam dem Ende zu und wir können wieder auf viele schöne Momente mit ihren Kindern zurückblicken...

Im Januar führten die Gruppen interne Projekte durch und gleich im Folgemonat Februar folgten die Krümelmonster und Bienen einer Einladung der Musikgalerie an der Goitzsche. Nach einer kurzen Busfahrt schauten sich die Kinder dort farbenprächtige Bilder an, auf denen das ein oder andere bekannte Tier zu sehen war. Anschließend wurde die Geschichte „Das Zebra und der Kolibri“ (mit Hilfe eines Kamishibais) und ihrer besonderen und einzigartigen Freundschaft erzählt. Der Höhepunkt im März war unser gemeinsames Faschingsfest, In unterschiedlichen und sehr kreativen Kostümen feierten alle Kinder bei toller Partymusik. Der Monat April stand ganz unter dem Motto „Aus aller Welt“. Die Kinder bekamen die Gelegenheit, traditionelle Kleidung zu betrachten und den Kochkünsten ihrer Eltern hier in der Kita zuzuschauen. Es wurden leckere Gerichte für uns gekocht wie z. B.: Benachin (auch Jolloreis genannt), Domoda, Couscous usw... Das Feedback der Kinder war überwiegend positiv und keiner blieb hungrig. In der Nacht vom 03.04./04.04.2025 freuten sich die Kinder der Krümelmonster- und Bienengruppe auf ihre Kita- Übernachtung, was allen viel Spaß bereitet hat. Für manche Kinder war es sogar die erste Nacht ohne Mama und Papa, was mit Bravour gemeistert wurde und die Kinder am Morgen mega stolz waren! Auch der Osterhase hoppelte wie jedes Jahr bei uns vorbei und versteckte jedem Kind ein kleines Osterkörnchen. Alle hatten viel Spaß beim Suchen. In der Woche vom 12.05.-16.05.2025 war es endlich soweit! Die heiß ersehnte Zirkusprojektwoche konnte beginnen, was in den vielen Jahren schon zur Tradition geworden ist. Unsere Proben starteten mit 70 Kindern, darunter 23 Kinder aus der Kita „Villa Kunterbunt“, die in dieser Woche bei uns wohnten. Danke für die schöne Woche mit euch! Durch jede Menge Fleiß und Ehrgeiz wurden die Generalproben und Aufführungen wieder ein voller Erfolg und es wurde so manche Träne vor Rührung im Publikum vergossen. Im Juni wurde der Kindertag gebührend mit Spiel, Spaß und guter Laune gefeiert. Es gab Eis, kühle Cocktails zur Erfrischung und viele Leckereien. Aber auch die gesunde Ernährung spielt in unserer Einrichtung eine große Rolle. Hierzu führten die Kindergartengruppen ein Seminar über „Gesunde Ernährung“ durch. Auch in diesem Jahr heißt es wieder Abschied zu nehmen. Für 25 Bienenkinder beginnt ein neuer Lebensabschnitt, denn ab August heißt es für sie: Hurra, ich bin ein Schulkind! Die Abschlussfahrt der Vorschulgruppe führte vorher noch in den Bergzoo nach Halle und gleich am Folgetag wurden 150 Gäste zur Abschlussfeier in die Kita „Borstel“ geladen. Das „Abschlusskomitee“ der Eltern hatte sich mächtig ins Zeug gelegt: Nicht nur die Vorbereitungen liefen auf Hochtouren, auch ein buntgemischtes Programm führte zur Freude aller anwesenden Gäste durch den Nachmittag! Auch wir als Kita „Borstel“ ließen es uns nicht nehmen, unsere Schulanfänger am Morgen des 25.06.2025 noch einmal kitaintern zu verabschieden. Diesmal wurden sie durch ein kleines Programm aller Kindergartenkinder überrascht und jedes Kind nahm voller Stolz seine Medaille + Urkunde in Empfang. Für alle anderen Gruppen unserer Einrichtung heißt es ab 30./31.07.2025 wieder: Der Umzug in den neuen Gruppenraum beginnt. Bitte beachten Sie dazu die jeweiligen Aushänge in den Garderobenbereichen.

Wir möchten Ihnen auf diesem Wege noch einmal DANKE sagen für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen eine schöne Urlaubszeit. Genießen Sie die Sonne und tanken Sie Kraft für die kommende Zeit.

Allen Schulkindern eine reich gefüllte Zuckertüte, eine tolle Einschulungsparty und viel Spaß beim Lernen.

Herzlichst

Das Team der Kita „Borstel“